

Pressemitteilung mit der Bitte um Veröffentlichung

Wiesbaden, 9. Januar 2018

Nadine Schäuble

Pressereferentin

Tel. +49 (0) 611.132 439

n.schaeuble@

staatstheater-wiesbaden.de

Tickets für Neujahrs-Gala am 13. Januar noch erhältlich

Am **Sonntag, den 13. Januar 2018, jeweils um 11 Uhr und 13.30 Uhr** findet die Neujahrs-Gala im Großen Haus des Hessischen Staatstheaters Wiesbaden statt.

Opernstars, das Schauspiel- und Ballettensemble sowie die Sparte JUST präsentieren Auszüge und Highlights aus dem Programm. Beiträge von Intendant Uwe Eric Laufenberg, der Orchesterakademie und Thomas Kreimeyers »Kabarett der rote Stuhl« werden ebenfalls dargeboten. Frank Bettinger moderiert die Veranstaltung.

Zwischen der ersten und zweiten Vorstellung, um ca. 12.45 Uhr, findet ein Sektempfang für die Gäste beider Vorstellungen im Foyer des Großen Hauses statt.

Tickets sind noch für beide Vorstellungen erhältlich.

Sonntag, 13. Januar 2018, 11 Uhr und 13.30 Uhr

Großes Haus

Eintritt 5 - 15 Euro

Karten sind erhältlich an der Theaterkasse, telefonisch unter 0611.132 325 oder auf www.staatstheater-wiesbaden.de